

Les Forces Armées Révolutionnaires de Cuba mettent en exergue le travail des chercheurs dans ce secteur



La Havane, 13 janvier (RHC).- Des chercheurs civils et des officiers des FAR, les Forces Armées Révolutionnaires de Cuba ont reçu des mains des autorités de ce secteur, des certificats de reconnaissance pour leurs travaux de recherche sur des thèmes ayant un grand impact sur la défense de notre pays en 2014.

À l'approche de la Journée de la Science Cubaine qui est célébrée le 15 janvier, des hauts gradés des FAR ont mis l'accent, au cours d'un meeting, sur les recherches qui portent sur les Sciences Militaires et Techniques, parmi lesquelles figurent celles sur la modernisation, les innovations en matière d'armements, les moyens et la technique à usage militaire, les nouvelles méthodes utilisées par les troupes ainsi que des méthodologies et des logiciels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43389-les-forces-armees-revolutionnaires-de-cuba-mettent-en-exergue-le-travail-des-chercheurs-dans-ce-secteur>



Radio Habana Cuba